

Pierre-Marie Abadie, 45 ans, est ingénieur général des mines, ancien élève de l'école Polytechnique.

Il était précédemment directeur de l'énergie à la direction générale Energie et Climat du ministère de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie depuis 2008. Il était à ce titre Commissaire du gouvernement au sein du Conseil d'administration de l'Andra et de celui d'EDF et vice-président du conseil des gouverneurs de l'Agence internationale de l'énergie.

Auparavant, il a été conseiller pour les affaires industrielles du ministre de la Défense de 2002 à 2007 où il a mené de nombreux projets de restructuration industrielle et piloté les programmes d'armement de la direction générale de l'Armement et leur réforme. De 1998 à 2002, il a occupé plusieurs postes au sein de la direction du Trésor.

De 1994 à 1998 il a été adjoint au directeur de la Direction Régionale de l'Industrie, de la Recherche et de l'Environnement (DRIRE) de Lorraine et chef du service régional de l'Environnement industriel (SREI), en charge du contrôle des installations classées pour l'environnement (ICPE).

Il est chevalier de l'ordre national du mérite.